
 

 

 

 

 

 

 

 

６月２５日６月２５日６月２５日６月２５日((((月月月月))))    第２回きらら全員協議会第２回きらら全員協議会第２回きらら全員協議会第２回きらら全員協議会    
    
    
    
    

    当日は、４１人の皆様に参加いただき、「水沢こ当日は、４１人の皆様に参加いただき、「水沢こ当日は、４１人の皆様に参加いただき、「水沢こ当日は、４１人の皆様に参加いただき、「水沢こどもをどもをどもをどもを    

みまもる会」（青パト）の方からのお話を皮切りに、子どみまもる会」（青パト）の方からのお話を皮切りに、子どみまもる会」（青パト）の方からのお話を皮切りに、子どみまもる会」（青パト）の方からのお話を皮切りに、子ど    

もたちの安全について、各地区に分かれて情報交換を行もたちの安全について、各地区に分かれて情報交換を行もたちの安全について、各地区に分かれて情報交換を行もたちの安全について、各地区に分かれて情報交換を行    

いいいいました。ました。ました。ました。    

    お忙しい時期にもかかわらず、ご参加いただきましたお忙しい時期にもかかわらず、ご参加いただきましたお忙しい時期にもかかわらず、ご参加いただきましたお忙しい時期にもかかわらず、ご参加いただきました    

皆様に紙面を借りて皆様に紙面を借りて皆様に紙面を借りて皆様に紙面を借りてお礼申し上げます。今後も、子お礼申し上げます。今後も、子お礼申し上げます。今後も、子お礼申し上げます。今後も、子どもどもどもども    

どもたちの安全のために、ご支援をお願いいたします。どもたちの安全のために、ご支援をお願いいたします。どもたちの安全のために、ご支援をお願いいたします。どもたちの安全のために、ご支援をお願いいたします。    

    

青パト(こどもみまもり隊)のお話の概要 

・ 組織については 5 年前に栃木県の児童誘拐の事件を受けて元 PTA 会長等で発足した。現在会員は 25

名である。（谷・北谷地区の会員が少ない。高齢者もいるし保護者もいる。）青パトは 6 台。 

・ パトロールは会員が回りやすい時間に回っている。宮妻・東町・野田・中谷などは毎日児童に付き

添って登校している。通学路を回ることが中心になっているが，地区の防犯も兼ねている。 

・ 服装は「こどもをみまもる会」の文字が入った帽子・ベスト・ジャンパー(冬)で回っている。会に

対して市より活動費の補助は少しあるが，ガソリン代などはすべて自前である。それで，文化祭に

うどんの販売などもしている。 

・ 地区によって見回りの中心が違っていて川島地区は地区をまんべんなく回るし，小林町は通学路を

中心に回っている。できる範囲でやることが長続きする秘訣である。会員でなくても家の前に出て

子どもを見守るとか，畑で仕事をしているときに下校の児童の様子を見ることなどができる。声か

け運動などすることで外からの不審者に対して抑止力にもなる。 

・ 回っていて危険であると思ったことはお願いして改善してもらうようにしている。（木が道に出てい

るときは切ってもらったり，道路に外側線を引いてもらったりした。） 

・ 通学路の草刈りなども市がしてもらうのを待つのでなく自分たちで 

で刈ったり，ごみを拾ったりしていくなど出来ることからしていく 

ことが大事だと思う。青パトに乗って活動を体験してもらうことも 

できる。 

 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆四日市市立四日市市立四日市市立四日市市立水沢水沢水沢水沢小学校小学校小学校小学校☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

コミュニティスクールコミュニティスクールコミュニティスクールコミュニティスクールだよりだよりだよりだより    
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宮妻・三本松：林のバス停の三差路付近で交通事故
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 野田・東町：
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情報交換会（地区に分かれて情報交換各地区の意見

  ：北谷はセラミックスまではいっしょに歩いてもよいと思う。

      歩道がないところも多く，道路整備がまだまだで危険度が高い。

宮妻・三本松：林のバス停の三差路付近で交通事故

        もみじ谷付近はすぐ暗くなり，不審者が心配である。再生ゴミの回収日

早朝に回収

ンにはスピードを出す車が多く心配である。三本松公民館前の県道のカーブは、

ので横断は注意しないといけない。

 

本町・西條： 交差点のところでゆっくり行ってほしいのにスピードを出して通過している。「走行注意」の

表示やブレーキを踏ん

ことも必要。介護施設が２つあり，迎えの時間と児童の通学と重なり心配である。

 

野田・東町： 両地区とも毎日，児童と歩いてくださる人いて大変ありがたい。東町の県道をかなり速いスピ

ードで走り抜けていく車があり大変危ない。道路に山のように盛り上がった線や

用した線が引けないか。

するよう要望し続けないといけない。

 

谷・中谷・茶屋町・横堀：

１週間前にサルの大群がきた。サルは子どもには強気でくるので注意が必要である。高花平に

いるサルを順に西の山へ市が追い払っているときもある。西山の交差点付近では歩行者と中学

生の自転車がすれ違い，危険である。交通安全教室を早い時期に実施したり

ット着用の指導をし
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地区に分かれて情報交換各地区の意見

：北谷はセラミックスまではいっしょに歩いてもよいと思う。

歩道がないところも多く，道路整備がまだまだで危険度が高い。

宮妻・三本松：林のバス停の三差路付近で交通事故

谷付近はすぐ暗くなり，不審者が心配である。再生ゴミの回収日

早朝に回収しているときがあり，児童との接触事故がないか心配である。春，秋の行楽シーズ
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ードで走り抜けていく車があり大変危ない。道路に山のように盛り上がった線や

した線が引けないか。

するよう要望し続けないといけない。
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地区に分かれて情報交換各地区の意見

：北谷はセラミックスまではいっしょに歩いてもよいと思う。

歩道がないところも多く，道路整備がまだまだで危険度が高い。

宮妻・三本松：林のバス停の三差路付近で交通事故

谷付近はすぐ暗くなり，不審者が心配である。再生ゴミの回収日

しているときがあり，児童との接触事故がないか心配である。春，秋の行楽シーズ

スピードを出す車が多く心配である。三本松公民館前の県道のカーブは、

ので横断は注意しないといけない。

交差点のところでゆっくり行ってほしいのにスピードを出して通過している。「走行注意」の

表示やブレーキを踏んでゆっくり走行させる工夫がほしい。自治会長さんに要望を出していく

ことも必要。介護施設が２つあり，迎えの時間と児童の通学と重なり心配である。

両地区とも毎日，児童と歩いてくださる人いて大変ありがたい。東町の県道をかなり速いスピ

ードで走り抜けていく車があり大変危ない。道路に山のように盛り上がった線や

した線が引けないか。また、古い側溝が多く，大雨のとき見えなくなり危険である。ふたを

するよう要望し続けないといけない。

１週間前にサルの大群がきた。サルは子どもには強気でくるので注意が必要である。高花平に

いるサルを順に西の山へ市が追い払っているときもある。西山の交差点付近では歩行者と中学
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が、 

しているときがあり，児童との接触事故がないか心配である。春，秋の行楽シーズ

見通しが悪い

交差点のところでゆっくり行ってほしいのにスピードを出して通過している。「走行注意」の

でゆっくり走行させる工夫がほしい。自治会長さんに要望を出していく 

両地区とも毎日，児童と歩いてくださる人いて大変ありがたい。東町の県道をかなり速いスピ 

目の錯覚を利

古い側溝が多く，大雨のとき見えなくなり危険である。ふたを

１週間前にサルの大群がきた。サルは子どもには強気でくるので注意が必要である。高花平に 

いるサルを順に西の山へ市が追い払っているときもある。西山の交差点付近では歩行者と中学

，担任からヘルメ
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クッキング教室を行います。水沢小学校の「先生と保護者・地域の皆さんとクッキング教室を行います。水沢小学校の「先生と保護者・地域の皆さんとクッキング教室を行います。水沢小学校の「先生と保護者・地域の皆さんとクッキング教室を行います。水沢小学校の「先生と保護者・地域の皆さんと
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